



**SPENDENKÄSSELI** Bleibt man an einem Anlass am späteren Nachmittag zum Abendessen oder nicht? Im Zweifelsfall melden sich viele einfach mal an, bleiben dann aber doch nicht. Folge: Ein Teil des bestellten Essens – für das sich viele Leute viel Mühe geben – findet keine Abnehmer. Dieses Problem kannte bisher auch die Aargauische Industrie- und Handelskammer (AIHK). Doch an der jüngsten Versammlung in Wettingen schuf Präsident **Daniel Knecht** Abhilfe. Diejenigen, die trotz Anmeldung früher gehen mussten, forderte er höflich auf, einem bereitstehenden Riesenkässeli eine Spende zu entrichten – die dann an ein wohltätiges Unternehmen weitergeleitet wird. Aus der positiven Resonanz im Publikum darf man schliessen, dass man bald auch andernorts solchen Kässeli begegnen dürfte. (MKU)



**ZURÜCK AUF FELD 1** In seinem Referat vor der AIHK in Wettingen kam **Thomas Stocker**, Professor für Klima- und Umweltphysik an der Uni Bern, auch auf das jüngste Klimapapier der SVP Schweiz zu sprechen. Dort heisst es: «Insbesondere ist zu unterstreichen, dass in diesem Jahrhundert keine Klimaerwärmung stattgefunden hat.» Stocker zeigte auf, dass oft, wenn man jeweils nur gut 10 Jahre anschaut, tatsächlich kein Trend (nach oben) festgestellt werden kann. Erst wenn man die Entwicklung über einen längeren Zeitraum anschaut, sieht man die Veränderung – und zwar klar. Der SVP empfahl er daher «Zurück auf Feld 1» zu gehen und sich den Unterschied zwischen Klima und Wetter zu veranschaulichen. (MKU)